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薬局の棚に並んだ
いろんな薬。
よく目にするけど、
誰がどうやって
つくってるんだろ。

１粒の薬の裏側に、
どんな苦労があるのか知ってみない？

誰かが発明している薬。
小さい粒の中に、痛みやつらさをやわらげる物質が入っています。
でも、新しい薬をつくるには、その物質をゼロから探す必要があります。

何もないところから、「どの物質が効くか」をひとつずつ検証。
そしてベストな物質を見つける確率、なんと1/23000。
会ったことのない2.3万人のフォロワーから、親友になる1人を探すとしたら、
どれだけ大変なことでしょうか…

手当たり次第ではらちが明かないので、少しでも手掛かりを見つけるために、
1日に何十本もの論文を読みます。
安全かつ効果のある薬をみなさんに届けるために、
厳重なテストも行います。

身近だからこそ意外と気づかない、一粒の背景にある苦労。
そのおかげで、優れた薬が生まれるわけです。
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